Glockengeläute Stadtprozelten



Am 28. März 2021 hat Elias aus Freudenberg das Glockengeläute der Mariä Himmelfahrt Kirche in Stadtprozelten aufgenommen und in das Internet gestellt.

Hierfür bedankt sich die Stadt Stadtprozelten sehr herzlich bei Elias.

Elias interessiert sich schon seit jungen Jahren sehr für das Glockengeläute und hat zwischenzeitlich schon viele Glocken in der Umgebung aufgenommen.

Wer sich das mal anschauen und vor allem aber anhören will findet das im Internet unter folgendem Link:

https://www.youtube.com/watch?v=uAl2gdCfDD4